



Le site de l'usine des Carmes à la fin du XIXe ou début du XXe siècle. En arrière plan : la cathédrale et l'église Saint-Eutrope.

Référence du document reproduit :

- **Site urbain de l'usine des Carmes, s.d. [fin du XIXe ou début du XXe siècle]**
"L'USINE MICHELIN. Vue de l'usine", carte postale N&B, collection particulière,
s.n., s.d. [fin du XIXe ou début du XXe siècle].
Collection particulière

IVR83_19906301522X

Auteur de l'illustration (reproduction) : Roger Choplain, Auteur de l'illustration
(reproduction) : Roland Maston

Auteur du document reproduit : auteur inconnu

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation